

長 坂

希望の朝の陽が昇る

平戸市立生月中学校
学校だより 第17号
(令和3年1月)
文責 堀江 泰賢

【生徒信条】『今日よりは 幼心を打ち捨てて 人となりにし 道を踏めかし』

明けまして、おめでとうございます ～第3学期のスタートにあたって～

14日間の冬休みが終わり、先週8日(金)から第3学期がスタートしました。初日から荒天(積雪)のため生徒の登校時刻を遅らせましたが、予定通り始業式や生徒会引継ぎ式、身体測定等を実施することができました。保護者の皆様には、急な連絡でご迷惑をおかけしましたが、ご理解とご協力を頂きありがとうございました。



始業式では、3学期は「1年のまとめと次のステップへ向けて準備をする時期」であり、自分なりの目標を持ち、一日一日を大切に過ごしてほしいことを話しました。特に、3年生には、希望の進路を実現するときであり、クラスの皆で助け合い、励まし合って、3年生全員が、高校入試という人生最初の関門を突破してくれるよう伝えました。また、2年生には、先輩たちが受け継いできた生月中学校の伝統を引き継いでいけるよう、1年生には、4月に入学してくる後輩の良いお手本となれるよう、この1年のまとめとつぎのステップへ向けての準備をするよう伝えました。

今学期の始業式でも、新型コロナウイルス感染症対策について、確認とお願いをしました。具体的には、毎朝、登校前に自宅で検温するなど体調確認を行うこと、生徒玄関で手指の消毒をすること、学校内ではマスクを着用すること、移動教室や給食の際などには手洗い・手指の消毒をすること、休み時間にはしっかり換気をして、できる限り「3密」を回避することなどです。また、万一、身近に感染者が出た場合には、決して差別や誹謗中傷をすることなく、相手の立場に立って、温かい眼差しを向けることもお願いしています。

ご家庭でも、これまで同様、できる限りの感染防止対策を行っていただくよう、重ねてお願いします。特に、毎朝の体調確認については、生徒自身で行うよう指導していますが、声かけ等、保護者の皆様のご協力もお願いします。

また、休日等、子どもと一緒に、または子ども達だけで、不特定多数の人が集まる場所へ外出する場合は、必ずマスクを着用することや、人の多い場所や密閉空間をできるだけ避けるよう、ご家庭でもご指導ください。学校・家庭・地域、みんなで力を合わせて、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぎましょう。

保護者や地域の皆様には、今学期も、本校の教育活動と新型コロナウイルス感染症対策へのご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。令和3年が、皆様にとって素晴らしい一年でありますことをご祈念いたします。

♪歴史を継ぎて 我ら進む ～新生徒会役員任命・委嘱と生徒会引継ぎ式が行われました～

12月の生徒会役員改選をうけ、12月24日(木)に新生徒会本部役員任命式が、1月8日(金)に新専門委員長委嘱と新旧役員引継ぎ式が行われました。引継ぎ式では、まず、旧役員退任のあいさつが行われ、一人ひとり、一年間の活動の思い出や全校生徒へのお礼の言葉が述べられました。次に、福川旧会長から破戸新会長へ校旗がしっかりと引き継がれました。その後、破戸新会長から、新役員を代表して、今後の生徒会活動への決意表明がありました。

旧役員のみなさん、一年間、本当にご苦労様でした。新型コロナに翻弄されながらも日々の係活動や、体育大会などの学校行事、全校レクやボランティア活動などの生徒会行事、本当に意欲的に活動していたと思います。本当にありがとうございました。この経験は、将来、必ずみなさんの大きな財産になると思います。

新役員のみなさん、先輩たちが受け継いできた生月中学校生徒会の伝統をしっかり引き継ぎ、さらに発展させてくれることを願っています。全校生徒とともに、一緒に頑張っていきましょう!!

【新本部役員】

○会長 破戸 峻佑(2年)、 ○副会長 田中 咲智(2年)・田淵 一心(1年)、 ○書記 永田 璃紗(1年)

【新専門委員長】

○学習図書委員会 塚本 竣哉(2年)、 ○生活保体委員会 破戸 渚彩(2年)、
○文化委員会 吉田 菜海(2年)、 ○給食委員会 田淵 結羽(2年)、 ○環境委員会 花田 大翔(2年)

